

WIR SEHEN UNS AUF DER INNOTRANS 2018! Halle B, CityCube / 203

Auf der InnoTrans präsentieren wir u.a. unseren Montageservice für Tech-Start-Ups am Gleis, sowie Innovationsprodukte die eine effiziente Fahrgastverteilung ermöglichen und somit eine pünktliche Abfahrt sicherstellen.

Wer nicht bis zur Messe warten möchte, kann letzteres bereits im BVG Bus 100 „**Bus To The Future**“ im Straßenverkehr erleben.

Das Team der LAT Funkanlagen-Service GmbH plante und installierte hier IP Videotechnik, WLAN und Freie-Platzanzeige für das Oberdeck (siehe Foto).



LAT DOPPELT AUSGEZEICHNET! u.a. als familienfreundlicher Arbeitgeber



Der Landeswettbewerb „Unternehmen für Familie“ hat die LAT Fernmelde-Montagen und Tiefbau GmbH für ihr vorbildliches familienfreundliches Engagement ausgezeichnet.

Außerdem wurden Arabelle Laternser und Larissa Zeichhardt mit dem Next Generation Award von Schirmherr Peter Altmaier, Bundesminister Wirtschaft & Energie für die gelungene familieninterne Nachfolge geehrt.

VdU-Präsidentin Stephanie Bschorr erläutert die Wahl der Jury: „Sie haben den Mut, das Thema Führung neu zu denken“ [>>zur VdU Pressemitteilung](#)



AKTIV FÜR MEHR INNOVATIONSKRAFT

Die DB baut mit dem Münchner IoT Startup KONUX die vorausschauende Weichen-Instandhaltung aus. Die LAT Projektgruppe Bahnen wirkt bei den Installationen „unter rollendem Rad“ aktiv mit (siehe Foto).

Einen Einblick in die Sicherheitsaspekte auf der Baustelle hat das Team um Volker Milde u.a. Aperto (IBM) und Siemens Mobility vermittelt. Ziel: Sicherheit am Gleis, Status: [Prototyp liegt vor](#).

Weil wir fest daran glauben, dass gemischte Teams kreativer sind, engagieren wir uns für mehr Frauen in der Verkehrswirtschaft und laden auch 2018 wieder zum InnoTrans [WiM Luncheon](#) ein.



Aktuelle Informationen? Gibt es u.a. via Twitter [@lat_berlin](#)!

Wir begrüßen unsere neuen Mitarbeiter

Wir gratulieren Jessica Scherz (geb. Krause) zur Hochzeit und freuen uns über neue Kollegen:

In der **LAT Fernmelde-Montagen u. Tiefbau GmbH** bekommt die Buchhaltung Unterstützung von Rahel Arnold; das Büro Team der Niederlassung Modersohnstr wird ab sofort von Manja Kunze unterstützt. Außerdem packen Ralf Sarré und Thomas Bohn auf den Baustellen aktiv mit an! Die **LAT Funkanlagen-Service GmbH** begrüßt Vincent Neumann, der kürzlich seine Bachelorarbeit zum Thema „Blockchain“ eingereicht hat und nun als Projektleiter bei uns einsteigt.

Schon gehört? Unsere Geschäftsführerin Larissa Zeichhardt setzt sich aktiv für bessere Ausbildungsbedingungen ein: Unter anderem als Gast im Bildungsmagazin Campus & Karriere: [Deutschlandfunk „Smarte Azubisuche gegen Fachkräftemangel“](#)